

21157 RESOLUCION de 18 de agosto de 1981, del Ayuntamiento de Marbella, por la que se transcribe la lista de admitidos al concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social.

La Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 11 de agosto de 1981, adoptó acuerdo admitiendo y excluyendo con carácter provisional al concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social a los siguientes solicitantes:

Admitidos

1. D. Luis Gámez Lomeña.
2. D.^a Milagros González Bórnay.
3. D.^a Rosario Mejuto Arroyo.

Excluidos

1. Doña Palomo Pino Cordón. Por no haber abonado los derechos a examen.

Lo que se hace público, a fin de que los interesados puedan presentar en el plazo de quince días hábiles, a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia las reclamaciones que estimen oportunas.

Marbella, 18 de agosto de 1981. El Alcalde.—13.620-E.

21158 RESOLUCION de 21 de agosto de 1981, del Ayuntamiento de Olesa de Montserrat, por la que se transcribe la lista de admitidos al concurso-oposición convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Cabo de la Policía Municipal.

Según lo previsto en las bases que rigen para el concurso-oposición convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Cabo de la Policía Municipal, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos a las pruebas de la misma:

Admitidos

- Don Cayetano Jiménez Nieto.
Don Emilio Yáñez Blanco.

Excluidos

Ninguno.

La presente lista quedará elevada a definitiva si en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente de la inserción de la presente publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia, no se ha formulado reclamación en contra, según lo previsto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, contado el plazo a partir de la última de dichas publicaciones.

Olesa de Montserrat, 21 de agosto de 1981.—El Alcalde.—13.612-E.

21159 RESOLUCION de 28 de agosto de 1981, del Ayuntamiento de Almería, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Jardinería.

Dando cumplimiento a lo preceptuado en el artículo 6.º de Decreto 1411/1968, de 27 de junio, se hace público el Tribunal calificador de la oposición que se tramita para proveer, en propiedad, una plaza de Técnico de Jardinería de este excelentísimo Ayuntamiento, ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Santiago Martínez Cabrejas, Alcalde Presidente, como titular y don José Joaquín Céspedes Sánchez, Concejal, como suplente.

Vocales:

Don Manuel María Bertiz García, como titular y don Javier Balboa Martín, como suplente, ambos Arquitectos municipales.

Don Eduardo Balguerías Jiménez, como titular y don Antonio González Aldama, como suplente, ambos Catedráticos numerarios, en representación del Profesorado Oficial.

Don Sebastián Vidal Rico, como titular y doña Yolanda Flórez Blasco, como suplente, en representación del Colegio de Ingenieros Técnicos Forestales y Peritos de Montes.

Secretario: Don Juan Manuel Mallol Arbolea, Secretario General, como titular y don Ginés Pastor Medina, Oficial Mayor, como suplente.

Los interesados en la oposición deberán formular las impugnaciones que estimen oportunas cuando concurren las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Almería, 28 de agosto de 1981.—El Alcalde Presidente, Santiago Martínez Cabrejas.—El Secretario general, Juan Manuel Mallol Arbolea.—13.607-E.

21160 RESOLUCION de 31 de agosto de 1981, de la Diputación Provincial de Zaragoza, por la que se transcribe lista de admitidos al concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico Superior Universitario, clasificada en el Grupo de Técnicos de Administración Especial.

Por Decreto de la Presidencia número 1489, de fecha 10 de agosto, se ha aprobado la lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado por esta Corporación para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico Superior Universitario, clasificada en el Grupo de Técnicos de Administración Especial, que se compone de la siguiente forma:

Aspirantes admitidos

- D. Cristóbal Castán Pueyo.
D.^a Consuelo Domínguez Burriel.
D.^a María Teresa Hidalgo Aría.
D. José Luis Lana Armisén.
D. José Ramón Morón Bueno.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público, de conformidad con la base 5.ª de la convocatoria, y al objeto de que puedan formularse las reclamaciones que se estimen pertinentes, en el plazo de quince días hábiles, siguientes a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Zaragoza, 31 de agosto de 1981.—El Secretario general, Ernesto García Arilla.—13.707-E.

21161 RESOLUCION de 11 de septiembre de 1981, de la Diputación Provincial de Pontevedra, referente a la oposición libre para cubrir en propiedad 22 plazas de Médicos con destino a nuestro Hospital Provincial y otros Centros sanitarios de esta excelentísima Diputación.

Resolución recaída en el expediente de la oposición libre para cubrir en propiedad 22 plazas de Médicos con destino a nuestro Hospital Provincial y otros Centros sanitarios de esta excelentísima Diputación, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 270, de 19 de diciembre de 1980, y asimismo en el «Boletín Oficial» número 184, de 13 de agosto último, también de la provincia de Pontevedra, en el que, por otra parte, se relacionan las especialidades de las plazas convocadas.

1.º Se fija el día 1 de octubre próximo, a las trece horas (una de la tarde), como fecha de constitución de los Tribunales de cada especialidad, en este Palacio Provincial, a cuya hora y lugar deben concurrir los miembros que integren el mencionado Tribunal, según constan relacionados en el «Boletín Oficial» número 184, de 13 de agosto citado.

2.º Los ejercicios de esta oposición tendrán lugar en este Palacio Provincial, avenida de Montero Ríos, en los días que seguidamente se relacionan:

Mes de octubre de 1981

- Día 5: Medicina interna (Médicos adjuntos).
Día 14: Cirugía (Médicos adjuntos).
Día 26: Cirugía (Médicos auxiliares y de guardia).

Mes de noviembre de 1981

- Día 2: Medicina interna (Médicos auxiliares y de guardia).
Día 9: Anestesia Reanimación. «Vigilancia intensiva» (Médicos adjuntos).
Día 23: Anestesia-Reanimación (Médicos auxiliares y de guardia).

Mes de diciembre de 1981

- Día 1: Pediatría (Médicos auxiliares y de guardia).
Día 9: Traumatología (Médicos auxiliares y de guardia).
Día 14: Tocoginecología (Médicos auxiliares y de guardia).
Día 21: Hematología (Jefe de Servicio).
Día 28: Urología (Médicos auxiliares y de guardia).

Mes de enero de 1982

- Día 11: Dermatología (Jefe de Servicio).

Las pruebas darán comienzo a las nueve horas (nueve de la mañana de los días indicados).

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, pudiendo éstos, de no estar conformes, formular la correspondiente reclamación conforme con el Reglamento General de Oposiciones y Concursos para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Pontevedra, 11 de septiembre de 1981.—El Secretario del Tribunal, Antonio Castro López.—El Presidente del Tribunal, suplente, Eladio Portela Paz.—8.156-A.